

Pressemitteilung, 22. März 2018

## Lara Marie ist das 150ste Baby am Landeskrlinikum Mistelbach-Gänserlandorf

**MISTELBACH – 150 Babys haben bereits im Jahr 2018 am Landeskrlinikum Mistelbach-Gänserlandorf das Licht der Welt erblickt – das Jubiläumsbaby ist Lara Marie Decker aus Wien.**

Große Freude im Landeskrlinikum Mistelbach-Gänserlandorf – denn das 150ste Baby hat vor kurzem das Licht der Welt erblickt. Lara Marie Decker kam als zweites Kind von Patricia und Michael Decker aus Wien mit 48cm und 3482g auf die Welt. Dazu gratulierte auch der Leiter der Abteilung für Geburtshilfe und Frauenheilkunde, Prim. Priv. Doz. Dr. Felix Stonek, MBA sehr herzlich: „Wir freuen uns mit Familie Decker über den neuen Erdenbürger und wir sind stolz, dass wir heuer schon wieder eine Steigerung der Geburtenrate gegenüber dem Vorjahr verzeichnen können.“ Auch 2017 waren die Geburtenzahlen mit 870 Geburten stabil.

„Denn das Landeskrlinikum Mistelbach-Gänserlandorf steht für eine Hebammengeburtshilfe, jedoch mit der größtmöglichen Sicherheit, die wir Mutter und Kind als Schwerpunktkrankenhaus im Weinviertel bieten können“, so Primar Stonek weiter. Außerdem steht im Landeskrlinikum Mistelbach-Gänserlandorf zusätzlich zu den erfahrenen Geburtshelferinnen und Geburtshelfern auch rund um die Uhr das Team der Kinder- und Jugendabteilung mit Neonatologie zur Verfügung

Im Familienzentrum im Neubau des Landeskrlinikums stehen den werdenden Eltern moderne Kreißzimmer, spezielle Familienzimmer, gesunde Snacks für Stillende und natürlich eine Stillberatung zur Verfügung.

Zum näheren Kennenlernen der Abteilung finden an jedem ersten Mittwoch im Monat um 18 Uhr die Informationsabende „Geburt in Mistelbach“ im Landesklinikum statt – in der 1. Jahreshälfte am 4.4., 2.5., 6.6. und 4.7..

Außerdem gibt es am Samstag, 28. April von 9 bis 15 Uhr auch heuer wieder den schon traditionellen 5. Mistelbacher Babytag im Stadtsaal Mistelbach – die Babymesse im Weinviertel mit Infos rund um Schwangerschaft, Geburt und Babyzeit. Neben zahlreichen Ausstellern gibt es Infos von Ärzten, Hebammen und diplomierten Pflegepersonen aus dem Landesklinikum, interessante Vorträge und auch wieder ein Gewinnspiel mit tollen Preisen.

#### **BILDTEXT**

Der stolzen Familie Patricia und Michael Decker mit dem großen Bruder Luca Liam gratulierten Primar Priv. Doz. Dr. Felix Stonek, MBA, Bereichsleitung DGKP Monika Pichler, MBA, Leitende Hebamme Gabriele Springer und Primaria Dr. Jutta Falger, MBA, MSc (Kinder- und Jugendabteilung) (v.l.) zur Geburt von Lara Marie, dem 150sten Baby 2018 am Landesklinikum Mistelbach-Gänserndorf.

#### **MEDIENKONTAKT**

Barbara Schindler-Pfabigan

Landesklinikum Mistelbach - Gänserndorf

Tel.: +43 (0)2572 9004-22050

E-Mail: [presse@mistelbach.lknoe.at](mailto:presse@mistelbach.lknoe.at)